
庁   議   録 

招集年月日 令和５年７月４日（火） 

開会時刻 午前９時 30 分 閉会時刻 午前 10 時 30 分 

開催場所 401・402 多目的会議室 

出席の状況（○出席者、代は代理出席） 

１ 市長 ○ ２ 副市長 〇 ３ 教育長 ○ 

４ 総務部長 ○ ５ 未来政策部長 ○ ６ 財務部長 ○ 

７ 市民生活部長 〇 ８ 健康福祉部長 ○ ９ 産業部長 代 

10 建設部長 ○ 11 建設部理事 ○ 12 教育部長 〇 

13 こども部長 ○ 14 議会事務局長 ○ 15 会計管理者 ○ 

         

代理出席者 農政課長 

職務のため出席

した者 

伊達総合支所長、梁川総合支所長、保原総合支所長、霊山総

合支所長、月舘総合支所長、危機管理担当参事、健康対策担

当参事、農業委員会事務局長、行政委員会事務局長（代）、人

事課長（代）、秘書広報課長、デジタル変革課長、総務課長 

案件説明のため

出席した者 

 

 

 

 

 

 

付 議 事 案 

協 議 事 項 

１.開会 

 

２.報告 

(1)政策形成研修（施策提案プロジェクトチーム）について 

                       【総務部】 

(2)生成 AI の試行導入と全庁的な活用実証について【総務部】 

(3)令和５年度部経営に関する協議（８月）について 

                     【未来政策部】 

(4)こども議会について            【財務部】 

(5)「伊達っ子の誓い」について       【こども部】 

 

３.各部からの情報提供：建設部 

 

４.その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定（７月上半

期） 

(2)その他 

５.閉会 



会議の経過・結果 

１.開会 

 

２.報告 

(1)政策形成研修（施策提案プロジェクトチーム）について 

総務部長が資料に基づき説明した。 

(2)生成 AI の試行導入と全庁的な活用実証について 

総務部長が資料に基づき説明した。 

(3)令和５年度部経営に関する協議（８月）について 

未来政策部長が資料に基づき説明した。 

(4)こども議会について 

財務部長が資料に基づき説明した。 

(5)「伊達っ子の誓い」について 

こども部長が資料に基づき説明した。 

 

３.各部からの情報提供：建設部 

 ・令和５年度国・県・市における建設事業の取組みについて 

 

４.その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定（７月上半期） 

(2)その他 

 ・農政課長が７月 25 日の桃狩り体験イベントについて周知した。 

 ・総務部長が夏の交通事故防止県民総ぐるみ運動について周知した。 

 ・議会事務局長が議会棟修繕工事に伴う執務室の移転について周知した。 

 ・総務部長がイベント等広報における記者会見の積極的な活用を依頼した。 

 

【市長より】 

 前職時代（約 35 年前）、土木設計にコンピューターが導入された。コンピュー

ターの導入により、仕事のあり方が大きく変化するのではと不安もあった。今ま

での手計算とは違い、プログラムを作成し、入力をすれば自動的に結果が出力さ

れるようになったが、コンピューターで出力された内容が間違っていることがあ

った。それ以降、出てきた結果を鵜呑みにせずに、必ず内容を確認するようにし

ている。今後、生成 AI の試行導入を予定しているが、AI を導入した後もその結

果を鵜呑みにしないで、しっかり使いこなすためにも、まず疑ってかかることが

大事である。物事に対して敏感に反応する力をつけてほしい。 

 先日、新工業団地に立地する企業を訪問してきた。各企業からは工業団地の位

置や交通条件、価格など気に入っていただけた様子である。雇用においては、で



きるだけ地元雇用をしたいとの話もあったので、今後若い世代（高校生など）に

対して周知していく必要性を感じた。 

 今年度も３ヶ月が経過した。１年はあっという間に過ぎていくので、前倒しで

仕事を進めてほしい。暑い日も続くので、水分をしっかり補給し、熱中症に気を

付けて、夏を乗り切ってほしい。 

 

５.閉会 

 


